

Ressort: Technik

Netzpolitik-Blog sammelt 50.000 Euro ein

Berlin, 03.08.2015, 16:41 Uhr

GDN - Die ins Visier des Generalbundesanwalts geratene Internetplattform netzpolitik.org hat seit vergangenem Donnerstag bereits 50.000 Euro an Spenden erhalten. "Damit sind wir jetzt schon einigermaßen abgesichert, auch um den Rechtsweg beschreiten zu können", sagte der Netzpolitik-Betreiber Markus Beckedahl der Berliner Zeitung. (Dienstausgabe).

Im ganzen letzten Jahr habe die Plattform nur knapp 180.000 Euro an Spenden eingenommen. "Das schönste wäre noch, wenn es gar nicht zu einem Gerichtsprozess kommt und wir das Geld nutzen könnten, um ein bis zwei weitere Stellen zu schaffen, die dazu beitragen, den Geheimdiensten besser auf die Finger schauen zu können", fuhr er fort. "Es wäre ein Schuss ins eigene Knie der Sicherheitsbehörden, wenn es das Ziel war, uns einzuschüchtern und wir gestärkt aus der Sache hervorgehen." Gegen Beckedahl und seinen Kollegen Andre Meister sollte wegen Landesverrats ermittelt werden. Das Verfahren ist aufgrund der massiven öffentlichen Proteste vorerst ausgesetzt worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58466/netzpolitik-blog-sammelt-50000-euro-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com